



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**PROCLAMADO CANDIDATO.** San Francisco, California, 19 de julio (UPI). Walter Mondale, de 56 años de edad, fue proclamado hoy candidato a la presidencia de los Estados Unidos por la Convención Nacional del Partido Demócrata. Voceros de la campaña anticiparon la proclamación de Geraldine Ferraro, como su compañera de fórmula.

## Mondale interesado en mejores relaciones AL

San Francisco, julio 19 (UPI). El ex presidente venezolano Rafael Caldera dijo hoy, después de entrevistarse en San Francisco con Walter Mondale, que el candidato presidencial del Partido Demócrata estadounidense, "tiene gran interés en fomentar mejores relaciones con América Latina".

En declaraciones a United Press International, Caldera dijo que Mondale

"afirma que entre Estados Unidos y América Latina tiene que haber una amistad más fuerte".

"Yo considero que el pensamiento sobre América Latina que tenía Hubert Humphrey es el mismo que tiene el Sr. Mondale", agregó el ex presidente.

Caldera, invitado a la Convención Nacional Demócrata por el presidente

—Pasa a la página 43—

## Comunistas excluidos del gabinete francés

París, julio 19 (UPI). El primer ministro de Francia, Laurent Fabius, tras el retiro del gobierno del Partido Comunista, designó hoy un nuevo gabinete liderado por los socialistas para implementar un discutido "plan de modernización" e industrias estatales que eliminará 200,000 empleos.

El anuncio del nuevo gabinete siguió a un fracasado pedido del secretario general del PCF, Georges Marchais, a Fabius, de 37

años de edad —el más joven premier francés en más de un siglo—, para que abandonara su política industrial, causante de un creciente desempleo.

El retiro comunista dio a Fabius la oportunidad de designar un gabinete comprometido a llevar a cabo su controvertido plan industrial.

Fabius anunció que Pierre Beregovoy, ministro de Asuntos Sociales en el an-

—Pasa a la página 23—

## Breves Internacionales

### Guatemala acepta Plan Contadora

Guatemala, julio 19 (UPI). Guatemala aceptó hoy el plan de paz para Centroamérica propuesto por las cuatro naciones del Grupo de Contadora, aumentando las esperanzas de encontrar una solución al conflicto en la zona.

"Guatemala ha aceptado en principio los contenidos del documento denominado Acta de Contadora, que marca lineamientos para lograr la paz en la región", dijo el canciller Fernando Andrade Díaz Durán.

El Grupo de Contadora —que integran México, Colombia, Venezuela y Panamá— ha mantenido conversaciones desde enero de 1983 en un intento por encontrar una solución negociada a los conflictos en América Central, así como impedir una guerra a gran escala y una intervención norteamericana.

### Geraldine Ferraro hace historia

San Francisco, julio 19 (UPI). Geraldine Ferraro hizo hoy historia política en Estados Unidos cuando los demó-

—Pasa a la página 72—

# Reagan advierte sobre comicios estilo Rusia

Columbia, Estados Unidos, julio 19 (UPI). En el quinto aniversario del derrocamiento del dictador Anastasio Somoza por parte de los sandinistas, el presidente Ronald Reagan saludó hoy la promesa del gobierno nicaraguense de comicios libres, pero advirtió contra una "elección estilo soviético".

Reagan hizo esos señalamientos luego de mantener conversaciones en privado con 15 líderes del Caribe que concluyen hoy una reunión de tres días en la Universidad de Carolina del Sur.

"Trágicamente, durante los pasados cinco años, los sandinistas han trabajado sistemáticamente para establecer una dictadura firmemente aliada con Cuba y la Unión Soviética", dijo Reagan.

"Encarados con crecientes presiones internas y desili-

ción en el exterior, los sandinistas han anunciado una elección para noviembre de este año", dijo Reagan.

Estilo soviético

"Daremos de todo corazón la bienvenida a una elección genuinamente democrática en Nicaragua", dijo Reagan. "Pero ninguna persona comprometida con la

—Pasa a la página 42—

## 20 personas ultimadas por pistolero en E.U.

San Isidro, California, julio 19 (AP). Por lo menos 20 personas fueron muertas anoche por un hombre fuertemente armado quien la semana pasada había sido despedido de su empleo, otras 17 personas resultaron heridas antes que el asesino fuera muerto por un francotirador policial.

Se cree que este crimen múltiple es el peor de su tipo en los anales del país.

Según un sobreviviente, Oscar Mondragón, el asesino repetía: "he dado muerte a miles, mataré a miles más".

El asesino, identificado por la policía como James Oliver Huberty, de 41 años, de San Diego, California,

fue muerto por el francotirador policial Charles Foster, quien se había encaramado en el techo de una oficina de Correos adyacente al restaurante McDonald's, escenario del bárbaro crimen.

Huberty había sido dejado cesante la semana pasada de su empleo de guardia de seguridad en un complejo de apartamentos. No han trascendido las causas de su despido. Había venido de Ohio a California hace siete meses, más o menos, dijo a periodistas el teniente de policía Paul Yberrando. Se sabe que tiene esposa y una hija, cu-

—Pasa a la página 35—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**MATA A 20 PERSONAS.** Sin procedencia, 19 de julio (UPI). James Oliver Huberty, de 41 años de edad, identificado por la policía como responsable de la matanza a tiros en un restaurante de la localidad de San Ysidro, de San Diego, en la que murieron 20 personas y resultaron heridas 17. Fue muerto por la policía.

## Una matanza sin precedentes en historia de EU

San Diego, Estados Unidos, julio 19 (UPI). La matanza de hoy en un restaurante McDonald's de San Diego, que dejó 20 muertos, es el mayor número de víctimas en un día en Estados Unidos. Otros asesinatos en un día son los siguientes:

—16 personas fueron asesinadas y 31 heridas con una descarga de rifle desde una torre de la Universidad de Texas, en Austin, en 1966. El autor fue Charles J. Whitman.

—13 empresarios chino-norteamericanos y jugado-

—Pasa a la página 39—

# Revisarán hoy la deuda externa AL

San José, julio 19 (UPI). Con el lema "mayor plazo a nuestros pagos y mejor pago a nuestros productos", el Parlamento latinoamericano efectuará a partir del viernes una asamblea extraordinaria de dos días en esta capital, informaron hoy fuentes vinculadas al organismo.

La reunión de legisladores latinos del continente revisará las condiciones de la deuda externa de sus países, que globalmente llega a los 350 mil millones de

dólares, indicó un informante del Parlamento costarricense.

En la junta se tomarán algunas medidas para que los bancos internacionales, principalmente los de Estados Unidos y Japón, reconsideren su política hacia los deudores latinoamericanos, según se dijo.

En concreto, señaló la fuente, se discutirá la reordenación económica de los países componentes del Parlamento La-

—Pasa a la página 39—

## Sigue bajando la Bolsa de N. York

Nueva York, julio 19 (AP). El Mercado de Valores siguió bajando hoy en una prolongación de la declinación de ayer.

El promedio Dow Jones de 30 industriales bajó 8.72 a 1102.92 tras la pérdida de 11.26 ayer.

Los observadores dijeron que la firmeza de la economía y las versiones sobre un posible endurecimiento del crédito por parte de la Reserva Federal mantenían a los inversionistas inquietos sobre el futuro de las tasas de interés.

El gobierno informó ayer que la construcción de viviendas subió el 5.3 por ciento en junio. La cifra

—Pasa a la página 23—



UPI Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

**CON LIDERES DEL CARIBE.** Columbia, Carolina del Sur, 19 de julio (UPI). Los presidentes Ronald Reagan, de los Estados Unidos (centro), y Jorge Blanco, de la República Dominicana (izquier-

da), escuchan al primer ministro jamaiquino Eduard Seaga, en la sesión de hoy de los países del Caribe. Todas las naciones de esa región, con excepción de Cuba, participan en la informal conferencia.